



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 430
08 de agosto de 2019

La Cámara Gesell

La Facultad de Ciencias Psicológicas de la Universidad Central del Ecuador inauguró la Cámara Gesell y 2 laboratorios con equipamiento de primera generación y alta tecnología para fortalecer el trabajo docente, investigativo y de servicio para la comunidad. La Cámara prestará servicio tanto institucional cuanto interinstitucionalmente. Por su alta tecnología su inversión es de aproximadamente 97 mil dólares.

La Cámara Gesell es utilizada para el análisis de conceptos teórico-prácticos en áreas como Psicología, Medicina, Educación, Desarrollo Humano y comportamental. En la formación de psicólogos es utilizada para su entrenamiento en procesos educativo. Juan Lara, Decano de la Facultad de Ciencias Psicológicas de la Universidad Central del Ecuador, indicó que la Unidad Académica, al ser la primera en el campo de la psicología a nivel nacional y reconocida en la región, debía dar un cambio al proceso educativo, para lo cual trabaja en la formación en laboratorios orientados a la psicología experimental y la psicofisiológica. Esto brinda la oportunidad de que los estudiantes puedan aplicar la teoría en lo experimental.

Esta Cámara permite un mayor acercamiento al estudio del fenómeno psicológico por parte de estudiantes y docentes, está equipada con cámaras de audio, sonido y video para que, de manera adecuada, se desarrolle el proceso de evaluación. David Balseca, Docente de la Facultad, recalcó que la Cámara Gesell será útil para realizar entrevistas, valoración psicoterapéutica y observación de la conducta humana. Se extenderá el servicio a la comunidad, acercamientos con instituciones legales, forenses, educativas, clínicas y con quienes se planteen realizar investigaciones.

Dependiendo de cada cátedra o asignatura los protocolos de manejo de la Cámara Gesell van a variar. Los laboratorios estarán ligados con estos dos objetivos: formación profesional por parte de los estudiantes y constituir a la Universidad Central del Ecuador en líder en investigación en procesos psicológicos y, a futuro, en neurociencia. **JP**

